



Estimado/a,

Desde la organización Helsinki España le queremos invitar a conocer nuestro proyecto llamado **“Jóvenes para Jóvenes: Educando en Derechos Humanos y Objetivos del Desarrollo Sostenible”**, con el apoyo del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030.

Poniendo en contexto, es importante mencionar que la desinformación respecto a los problemas relacionados con la pobreza y la exclusión social, el desconocimiento generalizado de la existencia de los derechos humanos y de los objetivos de desarrollo sostenible, los marcados estereotipos y la violencia de género juvenil, así como el bajo nivel de participación de la juventud en sus comunidades provocan que la población joven se enfrente constantemente a los inconvenientes de la sociedad contemporánea. De esta forma y, actuando por y para la juventud, se ha creado **“Jóvenes para Jóvenes”**.

Por tanto, **"Jóvenes para Jóvenes"** es un proyecto de educación y sensibilización en Derechos Humanos y valores dirigido a escolares y juventud universitaria por el que a través de la formación, la sensibilización en las aulas y el voluntariado juvenil, se contribuye al desarrollo de una cultura de Derechos Humanos y Paz en la que los niños, niñas y jóvenes son conscientes de sus propios derechos y obligaciones, favoreciendo su desarrollo como miembros responsables de una sociedad global, igualitaria, pacífica, diversa e inclusiva.

Así, **el proyecto contribuye al desarrollo de un modelo de ciudadanía global y una cultura universal de los Derechos Humanos** en la que los y las participantes son más conscientes acerca de sus derechos.

Es por ello que sería todo un placer para nosotras contar con su apoyo y participación, expandiendo, gracias a ello la sensibilización con respecto a esta situación y, sobre todo, le agradeceríamos una difusión de este proyecto hacia la juventud universitaria puesto que **“Jóvenes para Jóvenes”** es una gran oportunidad para aprender y enseñar.

Atentamente,

María Jaén Barandiarán

Presidenta

